



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子

令和5年 7月18日

東芳小学校だより

第14号

文責: 校長 山際裕之

国旗と校旗を新調しました! ～東芳小学校創立140周年記念～

本校では、毎日、掲揚塔に国旗と校旗を掲揚しています。6年生が毎日交代で担当してくれています。地域の皆様からは、「学校に国旗と校旗が揚がっていると安心します」というお言葉をいただいています。

しかし、丘の上にある本校は風が強く吹くため、毎日掲揚することで劣化が進んでいました。そこで、創立140周年の記念事業のひとつとして、国旗と校旗を新調しました。先日、完成した国旗と校旗が届き、早速掲揚しました。写真は7月13日の朝に撮影したものです。真っ青な空に、新しい国旗と校旗が映えています。今後も皆様に支えられながら、地域の皆様に愛される東芳小学校を築いてまいります。



がんばった校内水泳記録会! 水泳学習は1学期で終了です

7月14日、時々小雨の降る天気ではありましたが、校内水泳記録会を行いました。今年度は5月中旬にプール清掃と給水が完了し、気温が上がった6月上旬から水泳学習を開始することができました。条件の良い日にはどの学年も積極的に水泳の授業を実施し、子どもたちの泳力の向上に努力してきました。

1・2年生は元気に水に親しみながら、「水遊び」から「水泳」へと着実に進んできました。安全面での約束をみんなが守りながら、楽しく水泳の学習をすることができました。

3・4年生は25mを泳ぎきること、泳げる児童はより効率的に速く泳げるようにすることを目標にして、それぞれが達成を目指して頑張りました。

5・6年生は泳げない児童が一人もいません。そのため、活動メニューにそって授業時間を有効に使いながら、各自の泳力の向上に努めてきました。充実した授業を行うことができました。

記録会当日は、全員が自分の目標に向かってがんばりました。この日にはじめて25mを泳ぎきった児童もいました。みんなに応援されて泳ぎきった後の表情はとてもすてきでした。授業で泳いだタイムや距離を下回ってしまった児童もいましたが、各学年とも確実に次につながる充実した学習ができました。来年もまた、新たな目標に向かってがんばらせたいと思います。



